

Plein succès de la journée country



L'espace René-Autran résonne encore des sons de la musique country. Laura Bartolomei (ci-dessus, en robe jaune) a enchanté la salle. (À droite) Une partie des membres de l'Association country du Val d'Issole

(Photos J. H.)

Organisée en terre roquière, la journée consacrée à la musique country a remporté un vif succès. À l'espace René-Autran, l'Association country du Val d'Issole (ACVI), basée à Garéoult, avait convié les danseuses et les danseurs de nombreux clubs alentours – Tourves, Bras, Forcalqueiret, Flassans, Saint-Maximin... « *Mais certains sont venus de bien plus loin* », se félicite Thierry Malet, le dynamique président de l'ACVI.

Et de citer Solliès, Sanary, La Seyne, Ollioules,

La Crau, La Farlède, Les Adrets et Fuveau. Outre la présence d'Isa, Alexandra et Dominique, coaches de talent, l'attraction de ce show et le clou de cette journée unique fut sans conteste Laura Bartolomei, véritable star de la discipline.

Qualifiée au French open 2013, la Varoise – elle est étudiante à La Garde et vit à Plan-d'Aups – se frottera l'an prochain à l'élite mondiale de la Line dance country. Ou danse en ligne.

La prestation de la championne du monde 2010 a



réellement enchanté l'assistance. Pour autant, nul ne fut en reste, car la manifestation avait inscrit au programme des initiations en tout genre et un grand bal country, au cours duquel toutes et tous ont pu s'éclater sur la piste.

« *Un immense merci à Laura*

bien sûr, conclut Thierry Malet, mais aussi aux bénévoles et membres du bureau de l'ACVI pour leur implication. Sans oublier nos amis brignolais de l'American Vending Store, dont la générosité a permis d'organiser une grande tombola. »

J. H.